



Micheal De La Rosa, Chair
 Jerome Torres, Vice-Chair
 Krista Burroughs, Commissioner
 Jim Combs, Commissioner
 Bryan Felber, Commissioner
 Rodrigo Leal, Commissioner
 Max Zaker, Commissioner

Laura C. Black AICP, Director of Development Services
 Marc Cass, Assistant Director of Development Services
 Todd Phillips, Planning Manager/Zoning Administrator



City Council-Appointed Boards & Commissions

Fecha: Miércoles, 8 de mayo de 2024
Hora: 6:00 p.m.
Ubicación: Cámaras del Consejo, 276 Fourth Avenue, Chula Vista, CA

Reunión Ordinaria de la Comisión de Planificación

Míralo en vivo en inglés y español: chulavistaca.gov/boardmeetings
La interpretación gratuita en español está disponible en el lugar.

Comentarios públicos en persona: Únase a nosotros para la reunión de la Comisión de Planificación a la hora y lugar especificados en esta agenda para hacer sus comentarios.

Comentarios públicos electrónicos: En www.chulavistaca.gov/boardmeetings, busque esta reunión y haga clic en el icono de la burbuja de comentarios. Seleccione el elemento y haga clic en "Dejar comentario". La fecha límite para enviar comentarios electrónicos o cualquier comentario enviado por correo electrónico a PC@chulavistaca.gov será el mediodía del día de la reunión.

Vea reuniones en vivo o grabadas: visite www.chulavistaca.gov/boardmeetings. Haga clic en "ES" en la parte inferior para cambiar a español. Los subtítulos están disponibles en ambos idiomas.

Accesibilidad: De conformidad con la Ley de Estadounidenses con Discapacidades, si necesita asistencia especial para participar en esta reunión, comuníquese con PC@chulavistaca.gov, o al (619) 691-5041. Avisar con al menos 48 horas de antelación ayudará a garantizar que se puedan hacer arreglos razonables.

Tiempo asignado para hablar *(sujeto a cambios por parte del presidente)*

- **Calendario de consentimiento** (cualquiera o todos los artículos): 3 minutos
- **Puntos del orden del día** (no en Consentimiento): 3 minutos
- **Comentario público general** (no incluido en el orden del día): 3 minutos

A las personas que utilicen un traductor se les asignará el doble de tiempo.

1. LLAMADA AL ORDEN**2. PASE DE LISTA**

los comisionados Burroughs, Combs, Felber, Leal, Torres, Zaker y el presidente de la Rosa.

3. JURAMENTO DE LEALTAD A LA BANDERA Y MOMENTO DE SILENCIO**4. COMENTARIOS PÚBLICOS**

Las personas pueden dirigirse a la Comisión sobre cualquier asunto dentro de la jurisdicción de la Comisión que no esté incluido como tema en el orden del día. Por lo general, la ley estatal prohíbe que la Comisión discuta o tome medidas sobre cualquier asunto que no esté incluido en la agenda, pero, si corresponde, la Comisión puede programar el tema para una discusión futura o remitir el asunto al personal. Si desea hablar sobre cualquier tema, complete un formulario de "Solicitud para hablar" y envíelo al Secretario antes de la reunión o envíe un comentario electrónico según las instrucciones en la página uno de esta agenda.

5. PRESENTACIONES

Por lo general, las medidas adoptadas en relación con los temas de la presentación se limitan a que la Comisión reciba la presentación y proporcione orientación o comentarios al personal, a menos que se indique lo contrario en el orden del día.

5.1 Presentación de la Administradora Adjunta de la Ciudad Courtney Chase: Mantener a Chula Vista Segura, Limpia y Bien Mantenido, Una Actualización de Estado sobre la Medida P

Acción recomendada :

Escuche la presentación.

6. AUDIENCIAS PÚBLICAS

Los siguientes elementos han sido anunciados como audiencia(s) pública(s) según lo exige la ley. Si desea hablar sobre uno de estos temas, complete un formulario de "Solicitud para hablar" y envíelo al Secretario antes de la reunión o envíe un comentario electrónico según las instrucciones en la página uno de esta agenda.

6.1 Actualización Integral del Código – Consideración de Enmiendas al Código Municipal de Chula Vista

Acción recomendada :

Llevar a cabo una audiencia pública y recomendar al Concejo Municipal de la Ciudad de Chula Vista que adopte una ordenanza que enmiende el Código Municipal de Chula Vista ("CVMC") Título 8 (Salud y Saneamiento), Título 12 (Calles y Aceras), Título 13 (Alcantarillado), Título 15 (Edificios y Construcción), Título 18 (Subdivisiones) y Título 19 (Planificación y Zonificación).

7. ELEMENTOS DE ACCIÓN

La Comisión examinará individualmente los temas enumerados en esta sección del programa y se espera que den lugar a debates y deliberaciones. Si desea hablar sobre cualquier tema, complete un formulario de "Solicitud para hablar" y envíelo al Secretario antes de la reunión

o envíe un comentario electrónico según las instrucciones en la página uno de esta agenda.

7.1 Aprobación de las actas de la reunión Acción

recomendada:

Aprobar el acta fecha: 24 de abril de 2024

7.2 Considere la Solicitud de Ausencia Justificada

El comisionado Felber de la reunión de la Comisión de Planificación del 24 de abril de 2024.

Acción recomendada :

Considere la solicitud de ausencia justificada según corresponda.

8. INFORME DEL DIRECTOR

9. OBSERVACIONES DE LA PRESIDENCIA

10. COMENTARIOS DE LOS COMISIONADOS

11. APLAZAMIENTO

a la reunión ordinaria del 22 de mayo de 2024, a las 6:00 p.m.

Los materiales proporcionados a la Comisión de Planificación relacionados con cualquier tema de sesión abierta en esta agenda están disponibles para revisión pública comunicándose con el Departamento de Servicios de Desarrollo en pc@chulavistaca.gov.

La oficina del Secretario Municipal traduce las agendas para mejorar el acceso público. Las agendas traducidas se proporcionan como cortesía y no constituyen un aviso legal de la reunión o de los temas que se discutirán. En caso de discrepancia, prevalecerá la agenda en inglés.